甲府市立湯田小学校だより

No.3 令和6年5月27日



あげひばり



文責 瀬田 扶美子

第1回児童総会 スローガンは「スマイル」

伸びゆくわれらは

5月10日(金)に、第1回児童総会が行われました。3年生から6年生が参加し、 今年度の湯田小学校のスローガン、委員会活動などについて話し合いました。

スローガンは昨年度に引き続き「スマイル」です。全校児童に分かりやすく、意識しやすいスローガンです。一人一人が主役になれる、「スマイル」であふれる学校にしたいと、児童会長の深澤さんから提案されました。

ス ・・・ 進んで行動湯田小学校

マ ・・・ 真心あふれる湯田小学校

イ・・・ いっぱい遊ぼう湯田小学校

ル・・・ ルールを守る湯田小学校



「爽やかあさがお運動」「笑顔でハイタッチ運動」「ゴミ0運動」「いじめなくし隊」「スマイルツリー・スマイルブーケ」「クリーンデイ」「湯田小ギネス大会」など・・・。 児童会本部が提案した活動は、どれも全校が「スマイル」でいっぱいになりそうなものばかりでした。湯田小学校の児童が、明るく、仲良く、楽しく生活できるのは、児童会の取組の成果だと改めて感じます。今年度も「スマイル」であふれる湯田小学校でありたいです。この1年間、楽しみでなりません。

また、5つの委員会も委員長さんを中心に年間の活動計画をたてました。学校生活を 豊かにするため、一人一人がしっかりと役割を果たしてくれることと思います。

なお、牛乳パック、古切手、書き損じハガキは常時回収しています。ご協力お願いい たします。

給食試食会

5月17日(金)、1年生保護者を対象に給食試食会を実施しました。給食が始まってまだ1カ月ですが、係の子ども達が上手に配膳する様子をご覧いただいた後、親子で給食を食べました。おうちの方と一緒に給食を食べることができ、子ども達はとてもうれしそうでした。



片付け後、栄養教諭松野先生による学校給食についての保護者学習会を行いました。 本校は親子調理方式で、伊勢小学校で調理した給食が配送されてきます。冷めないよう 工夫された食管を使用していることや、細心の注意を払って調理してくださっている映 像等を見ると、安心・安全においしい給食をいただけることに感謝するばかりです。

夏に向かって ~ プール清掃・プール開き ~

5月22日(水)の午後、6年生がプール清掃を行いました。

プールの中だけでなく、プールサイド、ロッカー、トイレまで丁寧に掃除をしてくれました。大・小プールの底の枯れ葉や泥をとり、壁面や底をたわしやデッキブラシで一生懸命に磨くと、隅々まできれいになり、気持ちよくプール開きを迎えることができそうです。さすが、最上級生です。



また、6年生は、プール開きに先立って、地域防災課の方を講師にお迎えし、救命講習も受けました。

例年通り、教職員も、心肺疎生法、AED講習を受けましたが、特に今回は、給食での窒息事故の事案も踏まえ、誤嚥への救急処置として、背部叩打法、腹部突き上げ法も受講しました。

5月28日(火)は、いよいよプール開きです。安全祈願のお清めをしてから、水泳授業を始めます。事故のないよう十分に配慮し、水泳指導を実施していきます。ご家庭でも、健康観察は入念にお願いいたします。

なお、プール授業の最終日は7月17日(水)です

デモイン市長学校訪問 Welcome to Yuda Elementary School!

甲府市とアイオワ州デモイン市は、1958年に姉妹都市の締結をしています。

5月23日(木)、デモイン市のコニー・ボーゼン新市長をはじめとする8名の訪問団が、小学校の給食や掃除の様子、授業を見学したいということで湯田小学校に来校しました。

5・6年生の教室で一緒に給食を食べたり、3年生の書道の授業を参観し、実際に書道を体験したりしました。子どもたちは、英語で挨拶したり、授業で学んだ表現を使って質問をしたりと、少し恥ずかしそうでしたが、笑顔でコミュニケーションをとっていました。

訪問団から、児童一人一人にペンやフリスビーなど、いく



つものお土産をいただきました。その中の一つに豚のミニチュアフィギュアがありましたが、アイオワ州は、トウモロコシや豚の飼育で有名です。1959年、山梨県が二度の台風被害を受けた際、アイオワ州から35頭の豚と1,500トンものトウモロコシが送られたという経緯もあります。今回の訪問が、国際交流に関心をもつきっかけになればと思います。